

11 de julio de 2014

Es una persona, ciudadano chiapaneco, originario de Cintalapa de Figueroa, Chiapas, que ha tenido la oportunidad de desarrollar una experiencia de vida a lo largo de sus 59 años en los siguientes aspectos:

Con sus padres y sus hermanos se formó en el campo, apreciando la vida y la naturaleza de los cultivos y de los animales salvajes y domésticos, lo que aún practica y disfruta.

Estudió su primaria en el ejido Vista Hermosa, para obtener después la oportunidad de acudir a la ciudad de Cintalapa a estudiar su secundaria, que a la vez lo impulsó a estudiar en Tuxtla Gutiérrez su educación preparatoria como bachiller técnico en química. En el mismo Instituto Tecnológico de Tuxtla Gutiérrez estudió y se tituló de Ingeniero Industrial en Producción. Posteriormente se graduó de Maestro en Administración con especialidad en Ingeniería Financiera en la U. del Valle de México, y finalmente ha concluido sus estudios de Doctorado en Administración en la Universidad Salazar, de la cual es docente titular de posgrado desde el año 2000. Mediante cursos y diplomados, se ha especializado en planeación y administración estratégicas, en finanzas corporativas, en formulación y evaluación de proyectos de inversión, así como en educación y docencia.

Su experiencia laboral la inició desde el bachillerato, impartiendo clases de ciencias básicas tanto en el Instituto Tecnológico de Tuxtla Gutiérrez como en escuelas particulares de educación media y superior. Posteriormente, desde 1977 incursionó en la SPP federal y en Banrural en la elaboración de los planes y proyectos de desarrollo y de inversión, y en la grave responsabilidad de la planeación y la coordinación de los programas de inversión y gasto del Gobierno del Estado a través del COPLADE. Después, por su conocimiento y su relación con el medio rural, fue Subdelegado de la SARH (ahora SAGARPA). Trabajó durante 4 años como Director de Planeación del H. Ayuntamiento de Tapachula, e incursionó en los años 90 como asesor financiero de empresas privadas y Delegado Estatal de la CONADECA. Desde 1994 se dedica a la educación media, superior y de posgrado, tanto como directivo y planificador así como, principalmente, a la docencia.

Desde 1980, ha participado activamente en la política del estado.

